
1^ Commissione consiliare permanente
Bilancio, programmazione, Patrimonio, cultura, coordinamento
politiche culturali, Servizi informatici e lnnovazione tecnologica.

verbale n. 10 del 14 maggio 2020 -

ll giorno quattordici del mese di maggio dell'anno 2020 alle ore 15,30 si è riunita in modalità da

remoto la 1^ commissione consiliare permanente per discutere il seguente odg:

1) Analisi debiti fuori bilancio derivanti da sentenze esecutive - proposte di
delibera al consiglio comunale n.253512O2O e n.789/2O2O

2) VV.EE.

Presidente Veronica Cabras - Segretario Angelo Rosas (presente nella sala delle commissioni)

Sono in collegamento: Veronica Cabras, (collegata dalla sala commissioni) Giuseppe Puddu, Luca

Faedda, Ass. Angelo AnBioi.

Si da atto che la seduta awiene in modalità da remoto.

ln apertura di seduta la presidente dopo aver presentato dal punto di vista generale l'argomento

cede la parola all'assessore Angioi per la presentazione della proposta di delibera relativa ai debiti

fuori bilancio.
Trattasi di debiti derivanti da sentenza passate in giudicato. Pertanto rientrano nelle disposizioni

previste dall'art 194 del D.Lvo 267|2OOO.

Nella fattispecie trattasi di tre diverse sentenze:

1) sentenza del Giudice di Pace n. 163/19 causa R.G.F. e R.E.A' - comune

2) sentenza TAR n. 60/2020 causa A.P. e P.V. - comune

3) sentenza commissione tributaria Provinciale n.1l/2O77 causa S.A' - comune.

La somma complessiva dei debiti esposti è di Euro 10.528,96.

Dopo la dettagliata esposizione dell'assessore la presidente chiede ai consiglieri partecipanti alla

seduta di ìntervenire per esprimere delle valutazionisu quanto esposto.

Puddu: esprime perplessità sul punto tre in quanto trattasi di atti relativi al2077. E dunque ritiene

vi sia una non corretta gestione da parte della macchina amministrativa degli stessi. Ritiene inoltre

opportuno valutare la possibilità di trasmettere apposita nota al nucleo divalutazione.

La commissione chiede l'intervento della dott.ssa Chregia per approfondire la notizia circa una

lettera ìnviata ai consiglieri (pari opportunità) sul mancato pagamento di un evento realizzato. La

presidente chiede espressamente se la situazione venutasi a creare sia stata risolta. La dirigente

afferma che è stata attivata la Pro Loco invitando l'associazione ad adempìere. La stessa

associazione si è impegnata ad effettuare quanto prima il pagamento di quanto dovuto.

La presidente ribadisce inoltre l'urgenza della presentazione della rendicontazione da parte della

Pro Loco.

Successivamente si passa alla votazione dei debiti fuori bilancio.

Votano a favore: Cabras, Puddu, Faedda.

ll Presidente
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